
 

 

 

   

今回の担当：工藤 優 

書いた日：2023年 4月 1日 

 みなさんこんにちは！4 月ということで昨年度のまとめをし、今までと同じ環境の方もいれば違う環境に身

を置くなど、それぞれのところで新年度をスタートされていることと思います。 

 私は同じ環境にて例年通り年度末をまとめきれないまま新年度を迎え、てんやわんやで慌ただしくスタート

切っております^^;  

 工藤家では息子が年中、娘が保育園入園となりました。昨年からいえば歩くのが上手になったこと、お話し

が上手になったこと、野菜を食べられることが多くなったことなど、大きな変化から小さな変化までたくさん

あった事を振り返っていました。また今年度も 2 人のこども達がどんな成長していくか楽しみです。 

 学生の時に「点数には表れない小さな変化も大変大事なことです」と教えていただいた事を思い出しまし

た。日頃の業務や家庭においても小さな変化に気づけるような、そんな作業療法士に私はなりたい（どこかで

聞いたことある）と思っております。 

 こども委員会では昨年同様に「特別支援教育と作業療法フォーラム」による普及啓発活動、「よりみちコラ

ム」による発信のほかに、作業療法士を対象にした「研修会」を企画中です。これらの事業を通して、こども

や、家族、支援する周囲の方々などのお役に立てる時があれば大変嬉しいなと思っております。 

 今年度も一年どうぞよろしくお願い致します。 それではまた来月に〜☆彡 


